

Architektur - Master Architecture - Master Programme

Über das Studium

Das Masterstudium Architektur bietet eine eingehende Vertiefung der im Bachelor erarbeiteten Themen rund um die Gestaltung von Raum. Das Programm stellt eine praktische und theoretische Auseinandersetzung mit aktuellen Fragen der Architektur dar und erarbeitet entsprechende Lösungsansätze. Es ist Entwicklungslabor, das sich aus fachspezifischer Lehre und konkreter Entwurfsarbeit in einem der vier Studios (BASEhabitat, RAUMkultur, urban, zoomtown) zusammensetzt. Eine kritische Haltung, soziale Verantwortung und nachhaltige räumliche Entwicklung stehen im Vordergrund.

About the Programme

The master programme Architecture is an in-depth exploration of the spatial design subjects introduced in the bachelor programme. It offers practical and theoretical approaches to contemporary problems of architecture and develops corresponding solution concepts. The programme is a laboratory including subject-specific teaching and concrete design work in one of the four studios (BASEhabitat, RAUMkultur, urban, zoomtown). It places special emphasis on a critical attitude, social responsibility and sustainable spatial development.

Dauer / Duration:

4 Semester / 4 Semesters / 120 ECTS

Unterrichtssprache / Teaching Language:

Deutsch / German

Akademischer Grad / Academic Degree:

Master of Architecture (MArch)

Qualifikationsprofil

Das Masterstudium Architektur qualifiziert für sämtliche Tätigkeiten im Architekturbereich. Neben der Arbeit in Architekturbüros stellt es die Grundlage dafür dar, sich als Architekt*in selbstständig zu machen. Darüber hinaus bestehen Berufsmöglichkeiten in der Stadtplanung und Raumordnung sowie in der Architekturtheorie, im Architekturjournalismus, im Architekturmanagement, in der Bauverwaltung, Bauwirtschaft, Baurägerschaft oder dem Denkmalschutz.

Qualification Profile

The master programme Architecture qualifies graduates for all activities in the field of architecture. Apart from employment in architectural firms, it provides the basis for freelance activities. Moreover, professional opportunities can be found in city planning and regional development as well as in architectural theory, journalism or management, construction management, the construction industry, real estate development or monument protection.

Ein Masterabschluss Architektur der Kunstuniversität Linz stellt gemäß der Berufsharmonisierungsgesetzgebung der Europäischen Union einen vollwertigen europäischen Universitätsabschluss für Architektur dar und berechtigt zu entsprechenden Berufsausübungen laut den jeweiligen Berufsvertretungen (Kammern).

According to the harmonization of professions in the European Union, the master's degree Architecture conferred by the University of Arts Linz is a full European university degree in architecture and certifies graduates to practice the profession in accordance with trade associations (chambers).



Ausstellung „Werkchau“, 2021
© Mark Sengstbrat

Weitere Informationen / More Information:



Arbeiten in den Ateliers
© Fotostudio Eder, Juliana Tasler

Dir sind kritisches Denken,
soziale Verantwortung und
nachhaltige Entwicklung wichtig?
Das Masterstudium Architektur
ermöglicht dir, Kompetenzen
und Werkzeuge dafür zu erwerben.

Critical thinking, social responsibility
and sustainable development
are important to you?
The master programme
Architecture allows you to acquire
the necessary skills and tools.



Ausstellung „Werkschau“, 2021
© Mark Sengstbratl



Kollektives Dach, 2022
© Max Meindl



Einblick in den Studienalltag
© Stefanie Hueber



Ausstellung zum „Open House“, 2019
© Fotostudio Eder, Juliana Tasler

Kunstuniversität zu Linz